
 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 91/2017 

 

 

  

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições 

regimentais e após ouvido o douto plenário, seja oficiado o responsável da 

SABESP, solicitando-lhe informações sobre a capacidade dos poços 

artesianos que realiza o abastecimento público do município. 

Justificativa: A informação se faz necessária devido a 

decorrente falta de água na cidade e por conta desse fato a população 

diariamente vem reclamando ao legislativo municipal. 

 

 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 29 de agosto de 2017. 

 

 

 

 

 

Maria Jerusa Ferreira 

Vereadora 


